
Consiglio Comunale INT 213 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CONTINUANO I DISAGI PER I DISABILI VISIVI

PREMESSO CHE

i  disagi  provati  dalla  comunità  torinese  dei  disabili  visivi  in  conseguenza  della  mancanza  di
semafori sonori sono tristemente noti;

CONSIDERATO CHE

i cittadini affetti da disabilità visive, come cecità ed ipovisione, incorrono in pericoli ogni qualvolta
si trovano ad attraversare una strada per mancanza di impianti semaforici dedicati;

CONSTATATO CHE

l’Amministrazione comunale è già stata sollecitata dalla sottoscritta tramite interpellanza (mecc.
2022-00093) e dalle Associazioni presenti sul territorio ad installare segnalatori acustici su impianti
semaforici per diversi attraversamenti pedonali;

APPURATO CHE

durante  la  risposta  all’interpellanza  di  cui  sopra,  l’Assessore  competente  ha  dichiarato  che  “è
intendimento dell’Amministrazione procedere con l’incremento del numero di impianti semaforici
adeguati alle disabilità visive”;
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INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

se sia intendimento della Giunta impegnarsi concretamente attraverso lo stanziamento, nel prossimo
bilancio,  dei  fondi  necessari  all’installazione  degli  apparecchi  sopra  citati  su  tutto  il  territorio
cittadino ed, in caso affermativo, quale sia il cronoprogramma per la loro installazione.

Torino, 16/05/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio

 

Pag 2 di 2


		2022-05-16T15:03:28+0200
	PAOLA AMBROGIO


	



